

# Pestalozzi-Schule

## Frau C. Nachtigal: Klasse 3c

### Willkommen in Monstercity

Die **Klasse 3c** – namentlich die Monsterchenklasse - hat im Rahmen des Projektes „Junge Künstler 2022“ unter Leitung von Frau Nachtigal eine Monsterstadt entworfen und gebaut. Die Idee hierzu entwickelte sich aus dem Klassen-Namen heraus. Ganz unter dem Motto „die Monsterchen der Klasse 3c bekommen ein neues Zuhause“ wurden zunächst kleine individuelle Monster entworfen, ausgemalt und ausgeschnitten.



Anschließend wurde alles gesammelt, was man zum Basteln von Häusern gebrauchen konnte. Aus alten Kartons, Verpackungen, Hölzern, Stoffen, Korken und vielem mehr entstand nach einigen Doppelstunden die „Monstercity“. Zum Schluss gab es eine Ausstellung auf dem Schulhof und die Kids waren mächtig stolz.

# Pestalozzi-Schule

## Frau E.Schaal-Schittig: Klasse 2b

### Häuser und Türme aus Papierquadern

Die **Klasse 2b** hat sich im Rahmen des Projektes „Junge Künstler 2022“ unter der Leitung von Frau Schaal-Schittig zunächst mit der Faltung von Papier und anschließender Gestaltung von Quadern beschäftigt. Ziel war es, aus vielen bunten Papierquadern Häuser und Türme zu konstruieren.

Es wurden viele verschiedene Techniken beim Zusammenkleben der einzelnen Quader erforscht. Jeder einzelne Quader bestand aus 6 gleich großen Blättern, die wiederum in der Mitte geteilt wurden. Aus diesen 12 Blatthälften entstanden dann die Elemente, aus denen durch gezieltes Zusammenkleben ein Quader entstand. Es wurde



schnell festgestellt, dass man hier ordentlich und sauber arbeiten musste, um diesen sogenannten „Ziegeln“ genügend Stabilität zu geben. Aufgeben kam aber nie in Frage. Nachdem viele verschiedene Häuser, Türme, Kirchen und Burgen fertiggestellt wurden, beschloss die Klasse spontan, eine eigene Quaderstadt im Klassenzimmer zu erschaffen. Alle hatten eine Menge Spaß bei dieser doch eher filigranen Architektenarbeit.